

Ville de Béthune



SERVICE PUBLIC

Le Gouvernement fait le choix de Béthune | plateforme interrégionale de suivi des trav étrangers

La bonne nouvelle es tombée il y a quelques jours. La candidature de Béthune a été retenue par le m la future plateforme interrégionale de suivi des travailleurs étrangers qui sera opérationnelle pour a

Publié le 14 janvier 2021

Dans le cadre de la réforme de l'organisation territoriale de l'Etat, le Gouvernement a décidé de confier aux services des préfectures le suivi des travail étrangers. De fait, le ministère de l'Intérieur a fait le choix d'implanter à Béthune la future plateforme interrégionale de suivi des travailleurs étrangers clé une vingtaine d'emplois.



Cette plateforme interrégionale sera située dans des bureaux du Centre Jean-Monnet et sera opérationnelle dès le mois d'avril 2021.

Cette bonne nouvelle intervient un an après l'annonce du choix de Béthune pour accueillir une partie des services déconcentrés de la Direction générale des Finances publiques, qui s'implanteront dans un immeuble tertiaire dans le quartier de la Gare.

Un choix également motivé par la volonté de renforcer et de rééquilibrer la présence des services de l'Etat en région.

B É T H U N E
SMART CITY

HÔTEL DE VILLE
6 Place du 4 septembre
62407 Béthune cedex

HORAIRES :
Lun : 9h > 17h
Mar - Ven : 9h > 12h30 - 14h > 17h

Tél. : 0321630000
Fax :
mairie@ville-bethune.fr